
らしいところが沢山ありますので、興味がありまし
たら訪ねてみてはいかがでしょうか。

□幹事報告 宮下一成幹事
⑴本日の配布物／①６月・７月のお知らせ、②ロー
タリーの友６月号、③名簿シール（新会員１名、変
更２名）、④ＩＭ報告書（該当者のみ）。
⑵今月のロータリーレートは１ドル140円です。
⑶今月の予定／来週14日：次期理事会。21日：現
次期合同理事会。28日：最終夜間例会。
⑷５月31日までの出席状況を貼りだしました。ご
確認の上、相違があれば事務局へご連絡下さい。

会員組織委員会 加藤友康委員
◇歓迎の歌 西川達郎ソングリーダー
◇「ロータリーの目的」・バッジ授与 萱垣建会長

(推薦者の言葉 大橋誠之さん）上田さんの
後任で、現職は東海東京證券の専務です｡

名駅ＲＣに本日入会することが
でき、本当にありがとうございま
す。私は2015年から2020年まで
名古屋で勤務しており、この４月
に３年ぶりに名古屋に戻って参り
ました。自宅は千葉県の稲毛で、
単身赴任は９年目に突入します。

歩くのと飲み食いするのが好きなので誘って頂け
れば嬉しいです。是非今後とも宜しくお願いします｡

萱垣 建会長

先週は国際大会に行ってきま
した。その報告は次週行います
が、一緒に行った家内からメッ
セージを預かってきました。「お

祭り騒ぎだと思って参加しましたが、国際大会に出
てロータリーってすごいことをやっているんだ、素
晴らしい人たちが世の中のために動いているんだ
と感動しました」ということです。国際大会に行く
と色々感動を覚えるとよく言われます。私もそう思
いました。テーブルにあるのはオーストラリアの
チョコレートですのでお召し上がり下さい。
私がいない５月中に、米山に続きロータリー財団
への寄付が目標額に達しました。皆さん、ご協力あ
りがとうございました。特に城野さん、神野さん、
米坂さんには13万円、54万円、16万円という多大
なご協力を頂きありがとうございます。（拍手）
さて、今日は世界遺産のお話です。ネットなどで
調べて私が総合的にランキングを決めてみました。
①モン・サン＝ミシェル。どのネットを見ても１
位です。②ヴェルサイユ宮殿。世界で最も豪華な建
造物と言われます。③ハワイ火山国立公園。④ギザ
のピラミッドとメンフィス。⑤姫路城。⑥マチュ・
ピチュ。⑦グランド・キャニオン国立公園。⑧ガウ
ディのサクラダファミリアです。その他にも素晴

□司会 田中義明会場運営委員
□ ロータリーソング 西川達郎ソングリーダー委員長
「四つのテスト」「我等の生業」

□出席報告 森畑 明出席・ニコボックス委員長
会員数82名(免除者10名)
義務者出席53名 免除者出席５名
総数58名 出席率75.32％
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2023年６月７日㈬
（令和５年)晴 No.37

入会式／新会員卓話／誕生日等祝福例会
萱垣会長が選ぶ、世界遺産ランキング。

◇第1459回 ６月14日㈬ 通常例会（洋食弁当）
新会員卓話 髙橋幸義さん
近況報告 米山奨学生 バトサイハン（ジェシー）さん
【例会後】第３回次期理事会

◇第1460回 ６月21日㈬ 通常例会（カレー）
新会員卓話 人羅隆史さん
【例会後】現次期合同クラブアセンブリー

第12回（次期合同）理事会

＜ 例会開催予定 ＞

第1458回例会
（和 食）

６月はロータリー親睦活動月間です

会長あいさつ

2022-23年度 第７回入会式

★宮野正彦さん
み や の まさひこ

（クラブ情報委員会)



ることはもちろんですが、そうした仕事を通じて少
しでも地域に役立つ仕事をしたいなと思うように
なりました。特にコロナ後の新しい価値観、新しい
生活様式の中で、もしかしたら新しい幸せの形があ
るのではないかと思っております。そういったご提
案をクライアントの皆様にこれからもどんどんし
ていきたいと思っておりますし、その先には地域
の幸せがあるのではないかと考えています。
私が今会社で掲げているのがウェルビーイング
経営です。心身共に健康で充実した社員一人ひとり
が生き生きと活躍して輝いている会社、全社員が幸
せとやりがいを感じている会社にしていきたいと
思っています。そんな企業こそがこれからの時代は
持続可能な成長を遂げていくだろうと確信してい
ます。その第一歩として、役職や年次に関係なくお
互いをさん付けで呼び合う取り組みを始めました。
ロータリークラブでの活動からも色々学ばせて
頂き、会社の経営にどんどん生かしていきたいと考
えております。今後ともご指導頂きますと幸いです。

̶ 2 ̶

□６月号「ロータリーの友」の紹介
クラブ情報委員会 長谷川徹委員長
今月の「ロータリーの友」は横組み４・５頁にＲＩ
会長の最後のメッセージが掲載されております。
ロータリアンとして最低限ここはご一読下さい。
７～15頁にはロータリー親睦活動グループの活
動が紹介されています。これはＲＩ公認の同好会の
ようなもので、ロータリアンだけではなく、家族や
ロータリープログラムの参加者も参加することが
でき、現在100以上のグループが存在しているそ
うです。興味のある方はチェックしてみて下さい。
縦組み24頁「子どもたちの心の居場所づくり」

は子ども食堂を運営するＮＰＯ法人の方の寄稿で
す。私も自分の子どもを授かってから子どもの問
題に非常に関心を持つようになりました。ロータリ
アンとしてだけではなく、子を持つ1人の親として、
1人の良識ある人間として、貧困問題をはじめとす
る子どもたちの抱える問題の解決に少しでも役に
立ちたいと思う今日この頃です。

新井秀夫さん

私は1970年、群馬県高崎市生ま
れです。小中学校では野球に明け
暮れていました。小学校４、５年生
の頃、長嶋茂雄さんが高崎で少年
野球教室を開催され、一緒に撮っ

た貴重な記念写真が残っています。高校はかなりバ
ンカラな校風の男子校でした。私はラグビー部で楕
円のボールを追いかける青春時代を送りました。
その後、早稲田大学商学部を卒業して電通に入社
し、主に新聞やテレビといったメディアの仕事に
長く関わって参りました。電通で約29年間、東京で
勤務し、今年１月に名古屋に赴任して参りました。
現在は電通名鉄コミュニケーションズの社長と
ｄｅｎｔｓｕＪａｐａｎ中部代表をしております。
趣味は読書、お酒、ゴルフです。読書は平均年間

80～100冊は読んでいます。ゴルフは、30代の頃
にやりすぎて腰と首を痛め、今は適度にお付き合い
程度ですが、月に数回はラウンドしております。
私がなぜ電通に入社したかというと、大学入学早々
に大下英治さんの「小説電通」に出会ったのがきっ
かけです。うろ覚えですが、小さな広告会社が電通
に挑んで、最後は電通に力でねじ伏せられるという
ストーリーでした。それだけ聞くとひどい話ですが、
この本で初めて電通を知り、興味を持って色々調べ
たら面白そうなので入社したいなと思いました。
そんな私がどんなことを考えて仕事をしている

のか、簡単にお話したいと思います。
私が新聞局長をしていた時代、全国の新聞社を訪
問する機会がありました。訪問すると、それぞれの
地域でそれぞれの地域の魅力があり、独自の産業
や文化があって、そこに暮らす人々の豊かな暮らし
がある、と感じました。そして、社業通じて色々な
クライアント企業の課題を解決するお手伝いをす

ニコボックス 森畑 明出席・ニコボックス委員長
○宮野さん、ようこそ名駅へ。新井さん、卓話を宜しく。

(萱垣 建さん)
○新井秀夫さんの新会員卓話を楽しみにしています。(笹谷俊道さん)
○2023 -24年度の準備に多くの会員さんからご支援頂いて
います。感謝です。 (両角國男さん)

○本人誕生日。平和と健康に感謝して。宮野さんの入会を祝
して。 (長澤正志さん)

○宮野正彦さんのご入会を祝して……どうぞ宜しくお願い
申し上げます。今期もあと１ヶ月を切りました。会員の皆
様にはニコボックスへのご芳志について、最後の追い込み
となりますが、改めてお願い申し上げます。(宮下一成さん)

○本日入会となります。宜しくお願い致します。(宮野正彦さん)
○宮野さん、名駅ＲＣご入会おめでとうございます。今後益々
ロータリーライフをエンジョイして下さい！！(大橋誠之さん)

○宮野正彦さんのご入会を祝して。萱垣会長、世界大会の帰
朝報告を楽しみにしています。 (神野重行さん)

○宮野さんの入会を歓迎して。 (日比野三吉彦さん)
○ご芳志。 (石黒 隆さん)
その他、本人誕生日の伊藤清志さん、小林泰平さん、本人
誕生日と配偶者誕生日の小林昌弘さん、配偶者誕生日の吉
井一人さん、森畑 明さんよりご芳志を頂きました。

新会員卓話 記念日祝福 大勝浩二親睦活動・家族委員

◇バースデーソング 西川達郎ソングリーダー
◇記念品の贈呈 萱垣 建会長
□会員誕生日おめでとう
小林昌弘さん（６.11） 伊藤清志さん（６.14）
山田晃也さん（６.14） 小林泰平さん（６. 21）
長澤正志さん（６. 22） 中根かつみさん（６. 29）

□配偶者誕生日おめでとう
小酒井比呂志さん（６.２） 小林昌弘さん（６.７）
小林泰敏さん（６.７） 森畑 明さん（６.15）
吉井一人さん（６.17） 寺西英宏さん（６. 25）
□結婚記念日おめでとう
久田勘鷗さん（６.５） 宮野正彦さん（６.17）


